

Y aura-t-il des médecins dans la Maison de Santé qui ouvrira en 2026 ?

Promise pour 2024 (cf Actu78.fr - 2/12/22), puis pour fin 2025, la Maison médicale n'ouvrira pas avant début 2026. La majorité municipale a reconnu avoir des difficultés pour réaliser ce projet (Permis non conforme au PLU).

Plus grave, la future Maison de Santé Pluriprofessionnelle (MSP) ne se révèle être qu'une « Maisonnette » capable d'accueillir 13 professionnels... à comparer avec celle de Carrières-sur-seine qui en compte plus du double pour deux fois moins d'habitants !

Enfin, une MSP ne se remplit par toute seule. Seuls des professionnels de santé rassemblés autour d'un projet médical peuvent en créer une. Or les glissements de planning ont eu raison de la patience des médecins de la rue Marceau. La Ville se retrouve désormais avec moins de médecins et sans porteur de projet.

Malheureusement, ce n'est pas le seul projet où M. Chambon est en grande difficulté. Arguant être ralenti dans son action par des processus internes trop complexes, il a décidé lors du dernier conseil municipal de supprimer la commission composée d'élus (majorité et opposition) chargée d'étudier les réponses aux appels d'offre pour les investissements compris entre 214k€ et 5millions€.

Désormais, le Maire peut signer des commandes jusqu'à 5 millions€ sans en référer à personne !

Manifestement, M.Chambon n'aime pas qu'on regarde de trop près sa gestion. C'est très inquiétant pour la démocratie locale et pour la gestion de la Ville.

Christophe Héraud

Ex-1er adjoint du Maire

Christophe.heraud@ville-houilles.fr